



# あげつちだより



2023年度

秋版

園庭や散歩先で秋の自然物を見つけ、「これはなんだろう?」「へんなにおいがする!」「なかからたねがでてきたよ」と、色づいた木々や落ち葉、種などに触れ色々な発見をしています。また、地域の方々との温かい交流が子どもたちにとって人との繋がりを感じられる素敵な経験になっています。

自然環境学習(年中)



## 秋の自然遊び

落ち葉を集めて  
さらさらさら~



落ち葉の音、感触などを感じ  
ながら遊んでいます

谷津山登山(年長)



どんぐり、小枝、葉っぱ。トレーに  
詰めたらおいしそうなお弁当がで  
きました



どんぐりを入れたり  
出したり...

勤労感謝訪問の日には日頃からお世話になっている消防署、交番、園医  
の方々にプレゼントを届けました

## 地域の方々 との交流♡

静岡西高校の生徒による音楽会♪



いつもまもってくれて  
ありがとう!



「どんなものがよこんでも  
もらえるかなあ?」と、自分達で  
考え、感謝の気持ちを込めてプ  
レゼントづくりをしました

いろんながっき  
があるね♪



どうもろこしがポップ  
コーンになった!

静岡農業高校の生徒との交流

高校で色々な体験を  
させていただいたり、園で一緒に遊ん  
でもらったりと、優  
しいお兄さんお姉さんとの時間はいつも  
笑顔いっぱいです♪

